

# Lutte de classe

## Assez de journées d'action : grève générale pour imposer le retrait du CNE-CPE

Vous voulez savoir à quoi et à qui servent les journées d'action organisées par les appareils, alors demandez-le à de Villepin, il a donné la réponse le 23 février sur Canal+ : *"quelques uns manifestent"* seulement, indiquant clairement que dans ces conditions-là, il n'était pas question pour le gouvernement de reculer sur le CNE-CPE.

Il a parfaitement raison de Villepin : tant que les appareils pourront imposer des journées d'action en guise de réponse (et de soutien) aux contre-réformes du gouvernement, il n'aura aucune raison de reculer.

Voilà pourquoi il faut se mobiliser pour imposer la grève générale dans tous le pays jusqu'à satisfaction, car c'est la seule solution pour obtenir le retrait du CNE-CPE.

Devant les députés le 21 février de Villepin s'est encore une fois posé en combattant résolu de la reconquête de la démocratie politique *"Si nous voulons sauver le modèle social français, il faut le refonder sur des bases solides et justes et sur les trois piliers républicains, liberté, égalité et fraternité"*? Il aurait tort de se gêner !

Tandis que les dirigeants du PS, du PCF et de la LCR ne pensent qu'aux présidentielles de 2007, laissant ainsi le champ libre au gouvernement, le PT n'a rien trouvé de mieux que de fustiger à longueur de temps tous ceux qui refusent de rompre avec l'Union européenne, pour mieux masquer son refus d'engager le combat contre le gouvernement.

Jeunes et travailleurs, le PT vous le dit, à quoi bon vous mobiliser contre le gouvernement, vous perdez votre temps puisque ce n'est pas lui qui décide mais l'Union européenne. Qui ne voit pas que cette stratégie sert avant tout les intérêts du gouvernement (et de Bruxelles) et s'inscrit dans la même logique de capitulation que celle du PS, du PCF, de la LCR ? Il faut décidément être aveugle pour ne pas le voir et le comprendre.

Quels sont en France les plus fidèles représentants de l'Union européenne si ce n'est le gouvernement Chirac-de Villepin (et leur parlement) ? Cette question a semble-t-il échappé à certains!

Remettons les choses en ordre : **C'est en engageant résolument le combat contre le gouvernement pour le retrait du CNE-CPE, notamment, que l'on combattra le plus efficacement contre l'Union européenne et ses directives scélérates, et non l'inverse.**

Osons une question élémentaire : Est-ce que ce sont les Etats capitalistes européens qui ont constitué l'Union européenne ou l'inverse ? Répondez simplement, il n'y a pas d'embrouille derrière cette question.

Quand le PT prétend que l'Union européenne est à l'origine de toutes les contre-réformes, il ment par omission, car avant que l'Union européenne ne concocte ses directives, elles ont déjà été formulées par le FMI et la Banque mondiale, il est très facile de le vérifier en se connectant sur leurs sites Internet et en effectuant une recherche chronologique.

On peut même affirmer qu'avant même que ces contre-réformes ne soient formulées ou n'arrivent à Bruxelles, elles ont déjà été mises en application dans de nombreux pays dans le monde sous l'égide du FMI ou de la Banque mondiale, au titre des *ajustements structurelles*, là aussi il est facile à chacun de le vérifier pays par pays.

Cette mystification ou cette manipulation du PT tend à empêcher les travailleurs de se réarmer politiquement, plus largement, elle mène la résistance et le combat des travailleurs et des jeunes pour en finir avec ce régime dans une impasse, et au-delà, elle n'a pour objectif que d'empêcher que se construise un véritable parti révolutionnaire en France.